

Preparan en primeros auxilios psicológicos en emergencias

Se capacitaron funcionarios públicos e integrantes de organizaciones de la sociedad civil.

Redacción
 La Estrella

La mesa de salud en contexto de emergencias y desastres realizó un taller de primeros auxilios psicológicos (PAP) a funcionarios públicos e integrantes de organizaciones de sociedad civil, el 14 y 15 de enero, con el fin de prepararlos para dar una primera contención emocional a personas que así lo necesiten.

Así hubo asistencia del personal de emergencia, recintos deportivos, oficina de la mujer y dirección de seguridad (DIPRESEH) de la Municipalidad de Arica, de la Oficina Local de la Niñez, de la Cruz Roja, de la Red Nacional de Emergencia (REA) y del Radio Club Regional de Arica.

La actividad coincidió con la próxima realización del carnaval Con la Fuerza de del Sol, lo que permitirá contar con trabajadores y



EXPOSICIONES ESTUVIERON A CARGO DE PROFESIONALES DE SENAPRED, SEREMI DE SALUD Y SSAP.

14

y 15 de enero se realizó estetaller que entregó herramientas de contención emocional.

voluntarios capacitados para dar este apoyo al público y a los bailarines en caso de que se active la res-

puesta ante una urgencia.

Para dar la bienvenida a las y los participantes del taller, estuvieron la directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), Patricia Sanhueza, y el director regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED), Javier Carvaljal.

Italo Moralez, coordinador de emergencias y de-

sastres del SSAP, comentó que las exposiciones estuvieron a cargo de profesionales de SENAPRED, SEREMI de Salud y SSAP. Valoró la concurrencia de las distintas organizaciones para entrenarse en herramientas de primeros auxilios psicológicos en vista de la labor de patrullaje, apoyo logístico y primera respuesta que tendrán durante el carnaval.